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                                                                                                        Eberswalde, den 04.10.2016 

Anfrage-Nr.:  AF/0053/2016 

                            - öffentlich - 

 

Betreff: Umstellung der Finanzierung der Jugendförderung 

 

Beratungsfolge: 

Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen 13.10.2016  

 

Sehr geehrte Frau Stibane, 

 

in einem von der Jugendkoordinatorin Frau Katrin Forster-König verfassten Schreiben des De- 

zernenten für Bildung, Soziales, Kultur und Beschäftigungsförderung Herrn Bellay Gatzlaff vom 

19.05.2016 an den DREIST e.V. wird mit Bezug auf dessen soziale Angebote in der Stadt Ebw. 

mitgeteilt, dass es „Bestrebung der Stadt Eberswalde“ sei, „die Finanzierung der Angebote und 

Leistungen der Jugendförderung umzustellen“. Ziel sei, „hierdurch die zur Verfügung stehenden 

Mittel effizienter und zielgerichteter zu verwenden“. 

 

Sicherlich handelt es sich bei dem Bemühen, städtische Mittel effizienter zu verwenden, um ein 

hehres Ziel. Bei der beabsichtigten Umstellung der Finanzierung der Jugendförderung geht es 

allerdings um eine grundsätzliche Entscheidung gemäß § 28 Abs. 2 Pkt. 1 BbgKVerf, die dem- 

nach den Stadtverordneten obliegt. Zumal durch die Umstellung der Finanzierung die Weiter-

existenz der bisherigen Angebote in Frage gestellt wird. 

 

Hierzu bitte ich um die Beantwortung nachfolgender Fragen: 

 

1. Wann und mit welchem Beschluss hat die Stadtverordnetenversammlung beschlossen, 

die Finanzierung der Jugendförderung umzustellen? 

2. Warum wurde diese angestrebte Umstellung der Finanzierung der 

Jugendförderung nicht im Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen behandelt? 

3. Sind außer dem DREIST e.V. weitere Träger von der angestrebten Umstellung 

            der Finanzierung der Angebote und Leistungen der Jugendförderung  

            betroffen? Wenn ja, welche? 

 

Ich bitte neben der Beantwortung in der Ausschusssitzung um eine schriftliche Antwort. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Gerd Markmann 


	Datum
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

